

AMICALE DES NEO-CALEDONIENS

Chers Amis de la Maison de la Nouvelle-Calédonie,

À Nouméa depuis un mois, je viens d'apprendre la triste nouvelle. Je voudrais tout d'abord en mon nom et au nom de l'Amicale des Néo-Calédoniens, que je préside, vous adresser ainsi qu'à sa famille mes plus sincères condoléances.

Nous perdons un ami fidèle, un directeur qui a su insuffler à la Maison de la Nouvelle-Calédonie le vivre ensemble. Artisan remarquable du rayonnement de la culture de notre Caillou dont il était imprégné, il a resserré les liens entre nos compatriotes calédoniens et métropolitains... Sa disponibilité, sa gentillesse, sa grande intelligence, sa « haute » présence bienveillante et chaleureuse vont beaucoup nous manquer.

Les merveilleux souvenirs de nos nombreuses rencontres intéressantes, amicales et passionnantes tout au long de sa présidence m'emplissent de chagrin. Je vous embrasse tous.

Amicalement vôtre
Marie-Thérèse Junot